2017年10月30日(月曜日)

H29.10.30 校内マラソン大会

校内マラソン大会を県道 47 号線を使って行いました。 みきゃんが来て、応援してくれました。

大会新記録がうまれるほど一生懸命走りました。



















2017年10月26日(木曜日)

H29.10.26 郵便局壁画作成(壁清掃 2)

壁画作成の準備として、壁を紙やすりでこすってきれいにしました。 台風の合間にきれいな青空が広がっていました。







2017年10月25日(水曜日)

H29.10.25 全校朝礼、表彰

全校朝礼と表彰が行われました。

校長先生が、

「今日できることは今日する。明日は明日ですることがある。」 というお話をされました。

えひめクロッキー展、新居浜市読書感想文コンクール、あかがね算数・数学コンテストの表彰が行われました。

おめでとうございます。











2017年10月24日(火曜日)

H29.10.24 英語スピーチ校内発表会

英語スピーチの校内発表会を行いました。

2年生6名が代表して発表しました。







2017年10月21日(土曜日)

H29.10.21 ゆらぎの森宿泊体験

今年も別子山連合自治会さんのご厚意により、ゆらぎの森宿泊体験を行うことができました。

公民館の曽我さんから別子や別子銅山についてのお話も聞かせていただきました。

おいしい食事と楽しい思いでをありがとうございました。













H29.10.21 講演「別子の自然について」

公民館にて、地域の方と一緒に、高知県の武井先生のお話を聞かせていただきました。別子の特徴的な植物や動物、キノコなどについてお話をしてくださいました。





<u>H29.10.21 オープンスクール</u>

市内小学生向けに、オープンスクールを行いました。 英語・数学・理科の授業を公開しました。 来年度から一緒に勉強しましょう!待ってます!









H29.10.21 人権・同和教育講演会

宮内先生による人権・同和教育講演会「人間ていいな」を行いました。歌あり、一人芝居ありの、とても心に響く講演会でした。









H29.10.21 人権・同和教育参観授業

人権・同和教育の参観授業を行いました。 児童生徒はもちろん、保護者の方々も熱心に授業を聞いていました。













2017年10月20日(金曜日)

H29.10.20 小学校陸上記録会





小雨が降る中の陸上記録会でした。

開会式、閉会式は、選手が各学校のテントの中にいる状態で行われました。





別子小学校の選手は5年生男児1名が、60m走、100m走に出場しました。 気温が低く小雨が降ったり止んだりする悪コンディションの中でしたが、どちらの種目でも自己ベストを 更新しました。

2017年10月12日(木曜日)

H10.10.11-12 中学校新人戦

新居浜市中学校新人体育大会が行われました。

卓球男女の団体戦は初勝利を目指しましたが、惜しくも敗退。

個人戦も県大会出場は、あと一歩のところで惜しくも逃してしまいました。

バドミントンは個人戦で佐薙君がベスト8に入り、県大会出場を決めました。

























2017年10月11日(水曜日)

H29.10.11 陸上記録会練習

陸上記録会まで、あと10日となりました。



今、学校の運動場は、寄宿舎を建てる工事のために、半分しか使えません。直線で30m、トラックも円





形にしか取れません。

そこで、運動場で基礎練習を行った後、運動会を行った成運動公園に60m走のタイムを計りに行きました。

2人とも学校で走った時より良い記録が出ました。

練習後は、エネルギー補給の寒天ゼリータイムです。いっぱい走った後の寒天ゼリーは、とても美味しく感じます。

2017年10月10日(火曜日)

H29.10.10 新人戦決起集会

明日から行われる新居浜市中学校新人体育大会の決起集会を行いました。

各部とも気合の入った決意を発表しました。

校長先生と定岡先生から、熱い激励をいただきました。

明日から2日間、がんばりましょう!



















2017年10月6日(金曜日)

H29.10.2~4 エコキャプ活動

ペットボトルのキャップを集めてくれていた6年生が転校したので、その作業を1年生と5年生で引き継ぎました。



今までに集めたキャップの量は、 $11.5 \text{ kg} \cdot 4600$ 個で172.5円を寄付することができました。



いつキャップを持ってきてくれても良いように、キャップを入れる箱をみんなで作りました。





給食を食べた後、中学生と先生方に箱を作ったこととペットボトルのキャップを持ってきてもらうことの お願いをしました







午後の休み時間に中学生の各クラスに箱を持っていきました。毎週火曜日に回収に回ります。

H29.9.27 小学校お誕生会

別子小学校で9月生まれの二人のお誕生会をしました。 まず、みんなでカナッペを作ることにしました。



1組は生クリームとフルーツのカナッペ担当。



2組はツナとマヨネーズのカナッペ担当です。



誕生日を迎えた二人に、お誕生メダル、お手紙、手作り品がプレゼントされました。



カナッペ、とっても美味しかったです。最後に、みんなでウノをして盛り上がりました。とても楽しいお誕生会になりました。

H29.10.5 花の世話







------朝マラソンの後、学校の花壇にビオラの苗を植えました。元気に育ってほしいです。



午後は、国体の応援用に育てたプランターが帰ってきたので、枯れた花を摘むなどの世話をしました。 少しの間、市内の会場に降りていただけなのにグンと大きく生長していました。やはり、別子に比べると 市街地はまだまだ暖かいようです。

<u>H29.10.5</u> サツマイモ掘り



子どもたちが「サツマイモの葉が黄色くなってきたから芋掘りをしなくちゃ。」と気にしていたので、サツマイモ掘りをしました。子どもたちも先生も大きなサツマイモを掘り出して大喜びです。 きれいなサツマイモがたくさん収穫できました。



収穫した後の畑にさやか先生が畝を作ってくれました。キャベツと大根の種の残りがあったので種まきを しました。このところ急に寒くなってきているけど、芽が出るかなぁ...。

2017年10月4日(水曜日)

H29.10.4 黒森会和太鼓指導

昨年度に引き続き、今年度も「和太鼓クラブ黒森会」の皆さんに和太鼓の指導をしていただきました。

11月の別子校区産業文化祭と小中音楽会での発表に向けて、

準備運動や練習の基本を教えていただきました。









2017年10月3日(火曜日)

H29.10.3 愛媛国体観戦(セーリング)

愛媛国体のセーリング競技を観戦しました。

新居浜市国体推進室が用意してくださった貸し切りバスに乗って、別子を出発。 マリンパーク内にある会場の新居浜マリーナで、観戦用の船に乗って海上から見ました。 生徒は初めて見る競技を興味深く見て、愛媛県選手を応援していました。

















